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Anfrage: grüner Bestand der ehemaligen Kleingartenanlage „Am Bachstelzenweg“ 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

 

wie bereits seit einiger Zeit bekannt ist, mussten Kleingartenpächter*innen ihre Gärten in der Anlage 

„Am Bachstelzenweg“ aufgrund der anstehenden Bauarbeiten zum Hochwasserschutz abgeben. Uns 

liegt die Information vor, dass in den ca. 60 ehemaligen Gärten noch der grüne Bestand (Bäume, 

Sträucher, andere Pflanzen) vorhanden ist und die Frage im Raum steht, was mit dem grünen 

Bestand passiert. Ich gestatte mir, Ihnen folgende Fragen zu stellen: 

1.       Besteht aus Sicht der Stadtverwaltung die Möglichkeit, den grünen Bestand vor der Räumung 

resp. Umgestaltung des Gebietes, z.B. sozialen Einrichtungen, Schulen, Bürger*innen die daran 

Interesse haben, unentgeltlich zur Verfügung zu stellen? 

2.       Wenn die Stadtverwaltung für diesen Sachverhalt zuständig ist: Ist es vorstellbar, dass die Stadt 

feste Termine setzt, an denen Interessierte, sich den grünen Bestand eigenhändig zu eigen machen 

können? 

3.       Wenn die Stadtverwaltung für diesen Sachverhalt nicht zuständig ist: An wen können sich 

Interessierte bezüglich des beschriebenen Sachverhaltes alternativ wenden?  

 

Ich danke Ihnen für die Beantwortung meiner Fragen.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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